

Cultura para una urbanización tras el daño a una necrópolis

Provincia



03:04 Á. CALLEJA

GRANADA. La Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía ha ordenado la paralización cautelar de las obras de una urbanización de viviendas que se ha empezado a construir en el municipio de Nívar después de que Izquierda Unida denunciara la destrucción de restos arqueológicos procedentes de una necrópolis medieval durante los trabajos de movimiento de tierras.

El delegado de Cultura en Granada, Pedro Benzal, trasladó ayer al alcalde independiente, Juan Antonio Molero, y a la promotora de la urbanización la resolución de los técnicos de paralizar de forma provisional la actuación hasta que se delimite la zona arqueológica para conocer con exactitud la naturaleza del hallazgo.

El desmonte realizado en la zona conocida por el Cerro de Castillejo, donde se tenía constancia de la existencia de restos de un castillo medieval, ha puesto al descubierto una necrópolis, así como la aparición de numerosos restos de cerámica y objetos utilizados por los habitantes de un antiguo asentamiento campesino.

Benzal señaló ayer que la resolución de Cultura es provisional y descartó la posibilidad de que el Ayuntamiento de Nívar "haya actuado con mala fe". De hecho, según Benzal, la promotora de los chalets adosados cuenta con todos los informes favorables de la Comisión Provincial de Urbanismo de la Junta de Andalucía. Es más, Benzal señaló, a diferencia de IU, que en dicha actuación no era preciso el informe preceptivo de su delegación de Cultura.

Lo cierto es que la obra y la aparición de los restos arqueológicos han originado cierto revuelo en el pueblo. El cura se refirió en la homilía del pasado domingo al descubrimiento de la necrópolis y distintos vecinos han procedido a recoger los huesos de las tumbas, muchos de ellos destruidas, y los distintos objetos para entregarlos hoy en la Delegación Cultura.

Por su parte, el grupo de investigación de la Universidad de Granada del departamento de Toponimia, Historia y Arqueología del Reino de Granada ha realizado un informe en el que sostiene que la zona del Cerro del Castillejo es un "yacimiento único". Dicho grupo considera que el yacimiento "ofrece unas características que lo hacen especialmente atractivo como la aparición de tumbas excavadas con diferentes orientaciones y rituales, lo que permite situarlo en la llamada transición del siglo VIII: el momento en el que comienza el cambio de la sociedad visigoda a la recién entrada sociedad islámica". "Tiene una importancia excepcional para conocer todo el entramado", apuntan.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

Préstamos F1 Banesto

Como quieras y donde quieras. Préstamo F1: rá...
www.prestamof1banesto.com

Crédito COFIDÍS

Solicita ya tu crédito de hasta 3.000€ e...
www.cofidis.es

Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: pisos y casas](#) | [Oferta de hoteles](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles de Sevilla](#) | [Manchester United tickets](#) | [Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportivas](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#) | [Apuestas deportivas 10a1.com](#) | [Oferta Formativa](#) | [Trabajo](#) | [Apuestas fútbol - EUROJET.es](#) | [HOTELES EN SEVILLA](#) | [Hoteles de playa](#) | [Hoteles Barcelona](#) | [Dominios](#) | [Revelado de fotos](#) |